



Julias Bericht über ihr Berufungskoaching

5. September 2011

Letzten Sommer war ich mit meiner beruflichen Situation sehr unzufrieden und wusste, dass ich daran (und auch in privaten Dingen) dringend etwas verändern wollte. Ich fragte mich jedoch: Was soll ich machen? Eigentlich weiß ich nicht, was ich will – was will ich eigentlich? Und grundsätzlich wollte ich den Sinn in meinem Leben erkennen! Durch "Zufall" bin ich auf Uli's Homepage gestoßen und dachte mir: Das hört sich gut an, Lachen ist auch dabei ☺, probieren kann ich's ja...

Und das war der Start meines Berufungskoachings bei Uli. Durch Uli's offene und positive Art und auch die Stimmung im Kulana fühlte ich mich von Anfang an wohl und angenommen und nutzte jedes Treffen als Zeit für mich. Ich erwartete insgeheim, dass mir mein Ziel / Sinn im Leben sehr rasch durch Uli mitgeteilt wird. Aber wer sonst – außer mir – sollte meine Berufung kennen? Durch viele Fragen, zahlreiche kreative Methoden – und das Ganze sehr individuell - wurde ich bei jedem Treffen neu dazu animiert meine Berufung (wieder) zu entdecken und über mich nachzudenken.

Ich sehe das Berufungskoaching bei Uli als einen sehr wichtigen Schritt auf meinem persönlichen Weg. Ich gehe zuversichtlich an jeden Tag heran, gefestigt in dem Wissen, dass das, was ich mache, Teil meines Weges ist. Ich habe nun den Mut, auf meine innere Stimme zu hören, Bauch und Kopf gut zu vernetzen und diese Herausforderung mit Freude anzunehmen.